

Komiteesitzung vom 03. Oktober 2018

An der Sitzung vom 03. Oktober 2018 hat das CSWM-Komitee insbesondere folgende Themen behandelt:

1. Informationstag:

Der Informationstag für die neuen wissenschaftlichen Mitarbeitenden findet dieses Jahr am 28. November statt. Das Co-Präsidium steht in Kontakt mit dem Personaldienst um eine Präsenz des CSWM an der Veranstaltung sicherzustellen.

2. Umfrage Lektoren:

Vor kurzem wurden die Resultate der im Frühjahr unter den Lektoren und Lektorinnen der Universität durchgeführten Umfrage bekannt. Das Komitee will nun in einem ersten Schritt die gewonnen Erkenntnisse genauer analysieren.

3. Senatssitzung:

Am 1. Oktober fand die letzte Senatssitzung statt. Unter anderem wurden dabei die Vizerektoren und Vizerektorinnen für die Amtsperiode 2019-2024 gewählt. Das offizielle Protokoll der Senatssitzung kann auf dessen Website (hier) eingesehen werden.

4. «Explora»:

Wie geplant war der CSWM mit einem kleinen Stand und dem Event «Ma thèse en 180 secondes» am Tag der offenen Tür der Universität «Explora» präsent. Während der Event zu «Ma thèse en 180 secondes» gut besucht war, hielt sich das Interesse der Besucher am Stand des CSWM leider eher zurück.

5. Dies Academicus:

Die Vertreterin des CSWM, Nula Frei, wird am diesjährigen Dies Academicus eine Rede halten können. Anregungen und Ideen bezüglich der anzusprechenden Themen sind immer willkommen und können dem CSWM per Mail an cswm@unifr.ch mitgeteilt werden.

6. Forschungsförderungkommission:

Das Komitee wählt Nathan Fuchs, Diplomassistent an der der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen und Medizinischen Fakultät zum neuen Vertreter des Mittelbaus in der <u>Forschungsförderungskommission</u>.

7. Billard- und Kickerabend:

Am 18. Oktober um 20:00 findet der traditionelle Billard- und Kickerabend des CSWM statt. Das Komitee freut sich, viele neue und alte Gesichter begrüssen zu dürfen.

Dominic Elbel, Freiburg, Mittwoch den 03. Oktober 2018.